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近 藤 育 雄 消防分団詰所の便所を多用途に利用することについて 

 

 分団の詰所には未だ便所が設置されていないところがある。

今後、順次設置する計画があるということだが、これから整備

する便所は、内からも外からも出入りできる仕様にして、団員

はもとより、町民や観光客も自由に利用できるようにした方が

より効果的だと思うが、このことに関する町長の考え及び今後

の整備計画について伺う。 

 

町 長 

宮 﨑 良 保 野崎島の自然再生について 

 

 ○近年、荒廃が急速に進んでいる野崎島の自然について、 

再生方法の検討がなされているか、又、その全体像につ 

いて、どのような考えを持っているか、町長に伺う。 

 

 ○環境省が実施している自然再生法に基づく野崎島の自然 

再生事業があるが、実施する考えはないか、伺う。 

町 長 

伊 藤 忠 之 国の農業政策と本町の農業振興策について 

 

 平成 25 年度地方財政計画において、農林水産省は「攻めの

農林水産業」とし、本年度 2 兆 2,976 億円計上し、成長戦略と

して 3 本柱を据えた。その中で最も目立つのが農業農村整備事

業費の増額である。 

 

 ○本町の農業基盤整備において、耕作放棄地の解消や農地 

集積化等を含めた強固な農業基盤をつくるための対策を 

伺う。 

 

 ○施設整備のため、生産現場において使い勝手の良い「強 

い農業づくり交付金」が「15 ヶ月予算」として切れ目の 

ない対策で生産基盤の強化を進めているが、本町の農業 

生産を向上させるため、これらの交付金を活用した農業 

後継者の育成の対策について伺う。 

町 長 

 


